

# *Critica presidente cubano postura de Grupo de Lima sobre Venezuela*



La Habana, 16 abr (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz Canel, criticó este martes la postura del llamado Grupo de Lima en sus propósitos injerencistas contra el Gobierno de Venezuela.

En la red social Twirter, el dignatario cubano condenó la actitud de varios cancilleres de la región que manifestaron su respaldo a la política hostil de Estados Unidos contra la Revolución bolivariana y Cuba durante el último encuentro de ese grupo en Chile.

Igualmente, exhortó Díaz Canel al pueblo cubano a enfrentar con dignidad la Doctrina Monroe promovida por el gobierno de Estados Unidos en su afán de regir los destinos de los países de la región.

La víspera y en la propia plataforma digital, el canciller Cubano, Bruno Rodríguez, destacó la posición de representantes del Caribe que SE negaron a firmar la declaración final de la citada reunión.



**Radio Habana Cuba**